

Los Danieles

Puntos de vista

Imaginar la Democracia

Buscar Q



Reficar inició plan de contingencia para evitar cortes de energía eléctrica

Crédito: Imagen: Ecopetro

EMPRESAS · 23 Octubre 2024 08:10 am

Reficar activa plan para evitar nuevo riesgo de desabastecimiento de diésel para aviones

Noticia relacionada:

La Refinería de Cartagena detectó una falla en una de sus unidades eléctricas, por lo que activó su plan de contingencia para evitar cortes de energía que afecten la producción de combustibles y demás derivados del petróleo que se producen en esa planta.

Por: Angélica M. Gómez

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



El Grupo Ecopetrol publicó en la mañana de este miércoles que la Refinería de Cartagena (Reficar) tuvo que activar su "plan para mitigar riesgo de interrupción de energía en sus instalaciones".

De acuerdo con Reficar, su equipo de trabajo identificó fallas en su subestación eléctrica SE01, que podrían afectar el suministro de energía eléctrica en la planta, lo que llevó a que activaran el plan que estará vigente entre octubre de este año y agosto de 2025.

Ecopetrol explicó que "los trabajos, que se realizarán entre octubre de 2024 y agosto de 2025, conllevan riesgos que podrían ocasionar afectaciones en la operación de la refinería, por lo que se adoptaron todas las medidas necesarias durante las etapas de planeación, alistamiento, ejecución, atención y cierre, que permitan el desarrollo exitoso del plan".

La idea tanto de Ecopetrol como de Reficar es evitar que se repita el corte involuntario de energía del pasado 16 de agosto de este año, que llevó a que la planta se retrasara en la producción de diésel para aviones, más conocido como Jet A-1, lo que a su vez llevó a una alerta de desabastecimiento de ese combustible.

COMPARTIR









Recomendados



Ecopetrol reporta el éxito de su emisión de bonos para pagar por anticipado su deuda de 2026



Ranking merco: ¿cuáles son las empresas con mejor reputación en Colombia en 2024?



EMPRESAS

Burger King, la marca de hamburguesas que reinventó su negocio en Colombia



Estafas y fraudes. Así puede proteger sus productos financieros digitales

En su momento, la Refinería de Barrancabermeja tuvo que entregar al mercado local el ciento por ciento de su producción de Jet A-1, mientras que Reficar entregó el 76 por ciento que produjo y Ecopetrol importó 100.000 barriles de ese combustible.

Conozca más de Cambio aquí







El Serum que está transformando la piel de miles de mujeres en Colombia ¡Sorpréndetel Piel renovada con solo una aplicación diaria



"¡Nunca me habían mirado así!". Este serum cambia todo Historias de vida por Pilar Fernandez

Lumin | Sponsored Conoce

Conoce más

Lumin | Sponsored

Conoce más



Alberto Ríos, el nuevo mejor amigo de Petro

Gustavo Petro tiene un nuevo mejor amigo. Se trata de Alberto Ríos, un cuestionado empresario del aseo y de la energía que tiene fama de saber cómo enriquecerse sin poner casi nada de su bolsillo. Petro lo mantuvo a raya desde las épocas de la alcaldía porque lo consideraba el responsable del boicot

Cambio Colombia





Mujer de 50 años revela el secreto para lucir más joven El secreto para una piel radiante

Lumin | Sponsored Conoce más

